

La Politécnica se sitúa entre las mejores 420 universidades del mundo - Levante - 16/09/2015

La Politécnica se sitúa entre las mejores 420 universidades del mundo

R. M. VALENCIA

■ La Universitat Politècnica de València (UPV) se encuentra entre las mejores 420 mejores universidades del mundo, según el ranking internacional QS 2015-16, cuyos resultados se dieron a conocer ayer. De las 891 universidades evaluadas en esta clasificación, la UPV se sitúa en el rango 411-420. De este modo, mejora los resultados obtenidos el año pasado, cuando se situó en el rango 421-430. Es además la segunda mejor clasificación histórica de la UPV en esta clasificación, según informan fuentes de la Politécnica.

De las cinco grandes áreas de conocimiento en que se divide el ranking, la Politécnica destaca en Ingeniería y Tecnología, donde ocupa el puesto 160 en todo el mundo, y en Ciencias Naturales (198º). Asimismo, se encuentra entre las 350 mejores en reputación empresarial (puesto 349º) y entre las 400 mejores en reputación académica (390º). En la clasificación aparecen 18 universidades españolas; y la UPV se sitúa en el puesto 9, con lo que mejora también su resultado del año pasado, en el que fue décima. Y es la primera de las universidades valencianas. Por áreas, es la cuarta mejor de España en Ingeniería y Tecnología y la quinta en Ciencias Naturales.

Elaborado por la consultora Quacquerelli Symonds, el QS World University es una de los tres principales clasificaciones internacionales, junto con la de Shanghái y el THE (Times Higher Education).